

Oldtimer Traktortreffen Grub

Der Dorferneuerungsverein und die FF Grub luden zum Traktortreffen am 13. Oktober ein. Leider bekamen wir die Einladung zu diesem Treffen erst 4 Tage vor der Veranstaltung. Natürlich sind im Herbst, wenn der Wetterbericht ein schönes Wetter voraussagt, die Wochenenden schon verplant. Doch es fanden sich 2 Traktoren am Treffpunkt bei der Shell-Tankstelle in Pfaffstätten ein. Leider konnte der Obmann nicht von der Partie sein, auch er hatte den Sonntag schon verplant. Doch ich ließ es mir nicht nehmen den wackeren Traktoristen und Traktoristinnen eine gute Fahrt zu wünschen.

Doch die Neugier war stärker und so fuhren wir, Hans Prosser und ich, nach Grub, um eine Beschwerde beim Veranstalter abzusetzen (bzgl. verspäteter Einladung) und zum andern, um doch wieder Traktorluft zu schnuppern und ein wenig Diesel-Smalltalk zu üben.

Es waren wieder seltene Exponate zu bewundern.

Über die Ausfahrt selbst kann ich leider nichts berichten, da wir schon vor Mittag die Heimfahrt antraten.

Gerhard Schützl